



Voluntariado con Tortugas de Mar en Sodwana (Sudáfrica)

En la actualidad, la población de tortugas marinas está amenazada y en peligro de extinción. Ahora más que nunca se necesitan voluntarios dedicados para supervisar y estudiar tortugas marinas. **idiomasytrabajo** te brinda la oportunidad de participar y ayudar a proteger a estos hermosos animales en la costa este de Sudáfrica. Cinco de las siete especies de tortugas marinas del mundo se pueden encontrar en Sudáfrica incluyendo la tortuga caguama y laúd que anidan predominantemente en la parte norte de la costa este de Sudáfrica. Estas tortugas suelen quedar atrapadas en las redes de enmallé de pesca y se ven afectadas por la contaminación causada por la ignorancia humana, lo que significa que es crucial que divulgemos sobre su conservación. **idiomasytrabajo** te facilita el acceso a un programa de educación sobre su comportamiento y protección teniendo la increíble oportunidad de acercarte a ellas en un entorno único y aprendiendo a reducir el impacto del hombre en la vida de los animales de nuestros océanos. Esta experiencia única de voluntariado también te dará la oportunidad de conocer gente de todo el mundo y hacer amigos.

¿Qué está incluido?

- Información y consejos previos a la partida
- Asistencia y apoyo en el país
- Contactos de emergencia las 24 horas
- Alojamiento confortable en casas de voluntarios
- Desayuno, almuerzo y cena
- Opciones de otras excursiones adicionales

¿Qué no está incluido?

- Vuelos
- Seguro
- Visa (si se requiere)
- Equipo de snorkel (se puede obtener localmente)
- Cursos de buceo opcionales se pueden reservar por una tarifa adicional

Fechas y duración

Este programa está abierto de octubre a abril. Puedes permanecer entre 1 y 12 semanas (consúltanos para cotizaciones de mayor duración). El día de llegada es el lunes con salida el domingo

Requisitos

Edad mínima 16 años. Para aquellos con edades comprendidas entre 16 y 17 años, se deben cumplir con las regulaciones de inmigración de Sudáfrica. Especial atención y consideración por el bienestar de los animales. Tramitación de visa (si fuera necesario) para ingresar en Sudáfrica.

Voluntariado con tortugas de mar en Sodwana (Sudáfrica)



Localización

Esta experiencia de voluntariado se desarrolla cerca de **Sodwana Bay**, que es uno de los lugares más bellos y fascinantes de Sudáfrica. Hay una gran variedad de actividades disponibles en la bahía siendo especialmente famosa por el buceo y la pesca deportiva. Sodwana Bay, considerado uno de los lugares más hermosos para bucear en el mundo. Su agua es muy clara y en los días buenos se puede ver hasta 30 metros bajo el agua. Hay una gran variedad de flora y fauna marina para que puedas disfrutar de esta maravillosa experiencia. También podrás observar coloridos arrecifes de coral, peces tropicales y una gran variedad de otros animales salvajes.

Detalles del voluntariado

Dado que la mayoría del proceso de anidación de tortugas se lleva a cabo durante la noche, una buena cantidad de su trabajo voluntario se llevará a cabo durante esas horas. Trabajará aproximadamente 8 horas al día, de las cuales 3 - 4 se emplearán por la noche en avistar tortugas. Las tortugas hembra llegan a tierra por la noche para poner sus huevos después de cavar una cámara. Despues de 60 - 70 días las tortugas nacen y las crías permanecen bajo la superficie hasta la noche cuando hacen su viaje desde la playa hasta el océano. Lamentablemente, solo aproximadamente una de cada mil tortugas sobrevive hasta la edad adulta, por lo que es esencial investigar sus patrones de anidación para garantizar su supervivencia. Esto se logra etiquetando a las tortugas hembras cuando están en el proceso de poner sus huevos, ya que están en un estado de trance y pueden medirse y marcarse sin ser molestadas.

Tu experiencia de voluntariado estará supervisada en todo momento por coordinadores completamente cualificados, quienes se asegurarán de que las tortugas no sean molestadas o lastimadas y que puedas acercarte a ellas una vez que se determine que es seguro para ellas. También tendrás la oportunidad de participar en la identificación y etiquetado de peces (incluidos los marlines en la hermosa bahía de Sodwana), de divulgar y educar sobre su conservación en la comunidad local y de hacer snorkel teniendo la oportunidad de disfrutar de los hermosos arrecifes de coral y de encontrar grandes animales como delfines o tiburones ballena.

Durante tu tiempo libre, podrás visitar las maravillosas playas locales, descubrir pueblos cercanos o explorar la fascinante zona de Sodwana. También podrás tomar cursos de buceo y surf por un coste adicional si deseas explorar la vida marina aún más.

Alojamiento

El alojamiento será en casas con aire acondicionado. La ropa de cama está incluida en el precio y el personal local realiza un mantenimiento diario de las habitaciones. Wifi está disponible en las instalaciones, así como una piscina. Se incluye tres comidas al día.



Transporte y Visas

Los vuelos no están incluidos. Se realizan traslados desde y hacia el aeropuerto de Richards Bay, al que se puede llegar en avión desde Johannesburgo. Se requiere una visa de turista (validez de 90 días) para los ciudadanos de Europa que estarán disponibles a tu llegada.

Seguridad y Seguro

Facilitamos asistencia de emergencia por teléfono las 24 horas y nuestros socios locales brindaran asistencia local. Así mismo en caso de situaciones de fuerza mayor contamos con el servicio de gestión de crisis **Tranquillico**. Ante situaciones de inseguridad como disturbios civiles o desastres naturales, buscamos el asesoramiento del FCO (Foreign and Commonwealth Office) e implementamos sus recomendaciones cuando corresponda. Disponemos de seguros integrales para todos los programas de voluntariado. No tienes la obligación de contratarlo con nosotros pero si de disponer de un seguro adecuado para este tipo de experiencias de vida.

Galería



¿Qué necesito hacer?

Déjanos tus datos de contacto y nosotros nos pondremos en contacto contigo.

En resumen

Experiencia de voluntariado con tortugas de mar en Sodwana (Sudáfrica) (de octubre a abril)

A partir de 16 años

Precios desde 810 euros a la semana (precio semanal se reduce cuando aumentan las semanas de estancia)

¡Esperamos daros la bienvenida a nuestros programa de voluntariado muy pronto!

Voluntariado con tortugas de mar en Sodwana (Sudáfrica)